

Auf Festival eingestimmt

Voller Begeisterung standen am Samstag die Drittklässler aus Freienbach mit ihrem Lehrer Fabian Bucher im Seedamm-Center in Pfäffikon für ihre zwei Auftritte bereit. Mit lustigen und bekannten Kinderliedern wollten sie das Publikum auf das bevorstehende Schwyzer Singfestival einstimmen.

Von Nathalie Müller

Pfäffikon. – Seit Wochen üben die Schüler verschiedenste Lieder ein. Entsprechend sicher und selbstbewusst standen die jungen Sängerinnen und Sänger vor die Zuschauer und sangen aus voller Kehle, eingekleidet in gelbe Schulchorleibchen. Den Auftakt bildete ein schauerlich-witziges «Draculalied». Immer mehr

Besucher strömten zum Chor, um während des Einkaufs innezuhalten und zuzuhören.

Tolle Stimmung und viel Beifall

Mit der «Affenbande», «Calypso» oder «Eusä Lehrer» gaben die Kinder erst richtig Gas, und bald herrschte eine tolle Stimmung. Einige junge Zuschauer sangen mit, die Älteren wippten mit den Füßen, und alle klatschten begeistert Applaus. Die Kinder freuten sich sehr, als sie auch noch eine Zugabe singen durften. Mit ihrem Einsatz haben die Schüler sicherlich mitgeholfen, den Lösliabsatz anzukurbeln und die Vorfreude auf das Singfestival vom kommenden Wochenende zu steigern. Zusätzlich erlebte die Klasse gemeinsam einen tollen Tag, denn zwischen den zwei Auftritten blieb Zeit, im nahegelegenen Wald bräteln zu gehen und sich somit für die nächste Vorstellung zu stärken.



Die Kinder in Aktion mit Lehrperson Fabian Bucher, der im OK des Schwyzer Singfestivals das Ressort Gesang/Unterhalt unter sich hat.

Bild Nathalie Müller